



Labordiagnostik

In der Naturheilkunde werden unterschiedliche Verfahren zur Diagnostik verwendet.

Hinweise auf eine Erkrankung ergeben sich zum einen aus der Krankengeschichte eines Patienten (Anamnese). Weitere Hinweise können gewonnen werden aus zum Beispiel der Antlitzdiagnose, der Pulsdiagnose, der Zungendiagnose, der Iridologie (Irisdiagnose), der körperliche Untersuchung sowie aus Laboruntersuchungen u.v.m.

Die Laboruntersuchung ermöglicht die Kontrolle eines Krankheitsverlaufes oder kann Hinweise geben, ob eine Behandlung anschlägt. Außerdem ermöglicht sie die Erkennung von Erkrankungen.

Oft lassen sich aus den Untersuchungsergebnissen Therapien ableiten oder Krankheitsverläufe verfolgen. Je nach Beschwerden können Stuhl, Urin, Blut, Sekret oder Abstriche zur Laboruntersuchung herangezogen werden.

